

令和2年11月1日
山内西小学校

保護者各位

武雄市立 山内西小学校
校長 石橋 佳樹

1 1月からの体育時の服装についてのお願い

晩秋の候、皆様におかれましては、御健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動に対してご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、秋も深まるこの時期、体育時には体操服だけでは寒く感じるが増えてきます。そのため、体操服の上に防寒服を着ることがあります。必要に応じて、下記の3つのいずれかを準備していただければと思います。

- | | |
|---------------------|------------|
| ①長袖トレーナー | ②ロングTシャツ |
| ③スポーツジャージ（ジッパー付きも可） | ※いずれもフード無し |

運動時の邪魔にならないよう、どれもフードの付いていない物でご準備ください。また、上の防寒服は「体育の授業時の服装」として、登下校及び学校生活時のものとは区別いただきますよう、お願いいたします。

また、長ズボンは、原則体育の時間、使用しません。ただし、なわとびの授業や寒波、体調などで長ズボンをはいた方が良いと担任が判断した場合は、体操服短パンの上に長ズボンを着用可にします。長ズボンに関しては、運動用で動きやすいものをお願いします。そのほかに、アンダーシャツ、ニーソックス(ひざ上までくるくつ下)、スパッツ等は、利用しないようにしています。

靴に関しても、運動に適したものをご準備いただき、怪我の防止や体力の向上に努めていきます。お手数をおかけしますが、何卒よろしくごお願いいたします。